

### SwissBeam klimatisiert Arbeitsplätze

Können Arbeitgeber mehr für den Hitzeschutz tun? Eine kürzlich durchgeführte Umfrage gibt interessante Einblicke: 63 % der Befragten sind der Meinung, dass Arbeitgeber mehr tun sollten, während 37 % glauben, dass bereits genug getan wird.

Diese Umfrageergebnisse werfen wichtige Fragen zu den Arbeitsbedingungen auf, insbesondere in Anbetracht der immer häufigeren Hitzeperioden.

Ein Recht auf Hitzefrei gibt es nicht, aber Arbeitgeber sollten aufgrund ihrer Fürsorgepflicht auf hohe Temperaturen reagieren. Sie sind für die Sicherheit und Gesundheit ihrer Mitarbeiter verantwortlich, und dazu gehören auch erträgliche Raumtemperaturen am Arbeitsplatz.

Selbst der attraktivste Arbeitsplatz verliert an Reiz, wenn die Mitarbeitenden bei der Arbeit ins Schwitzen kommen. Dies beeinträchtigt nicht nur Motivation und Konzentration, sondern auch die Qualität und Quantität der Arbeit sowie die Gesundheit der Mitarbeiter. Die Zufriedenheit und das allgemeine Wohlbefinden der Mitarbeiter hängen eng mit der Unternehmenskultur zusammen.

Bei SwissBeam haben wir diese Herausforderung erkannt und Mitte 2021 unsere Arbeitsplätze klimatisiert – und das mit 100 % selbst erzeugtem Strom, um auch dem Umweltschutz gerecht zu werden.

SwissBeam AG  
Grossmatttrain 3  
8964 Rudolfstetten  
[www.swissbeam.ch](http://www.swissbeam.ch)

